



Institución Educativa Parroquial N° 3720
"Nuestra Señora de la Misericordia"
DE ACCIÓN CONJUNTA - RÉGIMEN GRATUITO

Km. 37.5 Panamericana Norte Teléfono 550-21-24
misericordiaacademico@gmail.com misericordiagestion@gmail.com



"Año del Fortalecimiento de la Soberanía Nacional"

Día de la Madre Misericordiana

¡Paz y Bien! Familia Misericordiana:

Este segundo domingo de mayo en el Perú será una fecha muy alegre para algunos y muy triste para otros; particularmente este año que aún continuamos en pandemia en el que muchas familias han perdido a uno o más miembros de su familia. A pesar de los momentos difíciles que atravesamos, siempre debemos celebrar la presencia de nuestra Madre o venerar su recuerdo con profundo amor pues es, sin duda alguna, el centro y pilar de la familia y, por ende, de la comunidad.



Permítanme, a través de esta pequeña historia - escuche en una reunión - rendir un profundo homenaje a todas las Madres de nuestra Institución Educativa N° 3720 "NSM": Iban a cruzar la pista una mamá con su niño; ella le dice: tómate de la mano para que me ayudes a cruzar y él pequeño le responde: Más bien, yo me cogeré de tu mano porque yo me puedo distraer con los carros y sé que tú no me soltaras.

Hoy es un día representativo y muy importante para aquella mujer que ni bien supo que iba ser madre dio todo su amor y dedicación a su hij@. No tengo más que palabras de agradecimiento, reconocimiento, amor, orgullo y mucha paz por haber tenido a una mamá guerrera, una mamá trabajadora, una mamá que con el ejemplo me enseñó a orar y a leer la Sagrada Escritura; quien nos acompañó, dejando un maravilloso legado de servicio, entrega, de lucha diaria y confianza en Dios ya que pedía por cada uno de sus hij@s.

Dios nuestro Padre Celestial, es sabio e hizo y preparo a la mujer para que sea madre justamente porque la considera fuerte y sabia y le dio dones especiales para tener conexión con sus hijos. Por eso bien dicen que ella es nuestro ángel terrenal puesto por Dios trae al mundo a un bebe y ya tiene lista a su madre. No hay amor más puro que el de una madre y es un amor incondicional. Ella vela por nosotros y nos tiene presente en sus oraciones diarias y su felicidad es la felicidad de sus hijos.

La escritora inglesa Agatha Christie dijo: "El amor de una madre por un hijo no se puede comparar con ninguna otra cosa en el mundo. No conoce ley ni piedad, se atreve a todo y aplasta cuanto se le opone"; la escritora estadounidense Helen

Rice acotó: "El amor de una madre es paciente y comprensivo, cuando todos los demás te abandonan nunca falla o flaquea, aunque su corazón se esté rompiendo". Nosotros debemos decir: si mi madre no hubiera sido como fue, yo no sería como soy. Se necesita a alguien fuerte para hacer que otro también lo sea.

Queridos estudiantes: Si tienen la dicha de la presencia de su madre, demuéstrenle cuánto la aman: dedicándose a los estudios y vayan siempre por el buen camino. Agradézcanle todo lo que hace por ustedes hoy que la tienen presente y den gracias a Dios que nos envió a una madre como muestra de su infinito amor por nosotros.

Este Día de la Madre regalemos nuestras oraciones por el eterno descanso del alma de las mamás que ya no están en este mundo y por las que luchan contra alguna enfermedad. Y, también, ¡Muchas bendiciones para ustedes mamás presentes; por nuestras hermanas religiosas ¡Madres Espirituales!, por nuestras mamás docentes y mamás del personal administrativo que acompañan de lunes a viernes en la Institución Educativa como en el CETPRO, como Familia Misericordiana: buscando en todo momento que estén sanos; se desarrollen como personas responsables, buenos ciudadanos y bien educadas, que se preocupan del bienestar integral de cada un@ de ustedes, desde el más pequeño niñ@, adolescente; y desde el tercero de secundaria pueden ya recibir una carrera técnico - Productiva, como también jóvenes que buscando una inserción o reinserción en el mercado laboral en carreras cortas.

Este agasajo va para ustedes: Madres Misericordianas, quienes día a día se esfuerzan por cumplir una labor de forjar a futuras personas de bien con valores Franciscopovianos y al llegar a su hogar las fuerzas no flaquean para brindarles amor y cuidado a sus hij@s; es poco en comparación a lo que cada una de ustedes Madres Misericordianas, se merece. Que María Santísima, en este mes mariano, dedicado a ella bajo la advocación de Nuestra Señora de la Misericordia, siga acompañándoles, animándoles, fortaleciéndoles vuestra fe y dándoles esperanza. Que la paz, la alegría y convivencia fraterna en familia reine en sus hogares este Domingo 8 de mayo y les bendiga siempre en gracia y con salud corporal.

¡Felicidades Madres Misericordianas!

